
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
                                                

 

 

 

 

 

 

 

 第 1305 回 合同追悼例会報告 

開会ゴング   会 長 Ｌ藤田 宜良 

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズクラブの歌 斉唱 

会長あいさつ   会 長 Ｌ藤田 宜良 

故 L 赤塚 勲  故 L 市原 富朗 合同追悼式 

  黙祷                       幹 事 Ｌ伊藤 宏幸 

  追悼の言葉                   会 長 Ｌ藤田 宜良  

献花  会 長 Ｌ藤田宜良       名誉顧問  L 松波英一 

       Z  C L 福村善光       Z C A   L 堀二三男 

      前会長 L 川出正男       第一副会長 L 千賀英治 

   第二副会長 L 松波英寿       第三副会長 L 後藤暢之 

       会 計 L 後藤 正        同  期  L 葛西栄二 

       同 期 Ｌ中島寛孝        同  期  Ｌ西村悦郎 

       幹 事 L 伊藤宏幸   

食 事 懇 談 

ﾒﾝﾊﾞ-ｽﾋﾟ-ﾁ                                   

「国際会長選挙状況」 

        334-B 地区複合地区国際理事支援委員 L 松波英一 

８月慶祝行事                    幹  事 L 伊藤宏幸

TT 登場                       T  T L 安原勝文 

幹事報告                      幹 事 L 伊藤宏幸 

会計報告    会 計 Ｌ後藤 正 

出席報告         出席委員会 

次回例会のご案内(ZC 訪問例会)ライオンズキャップ着用お願いしま

す。 

また会う日まで 

閉会ゴング   会 長 Ｌ藤田 宜良 

奉仕の世界は熱い情熱と固い絆から 

蘇れ日本！！永久に繋ごう 絆と奉仕 

1. 友情と理解を深めクラブの絆を図ろう 

2. 効率的なクラブ運営と、奉仕活動に参加しよう 

3. 結成 55 周年記念会を成功させよう 

 今日は故L赤塚勲 故L市原富朗 お二人の合同追悼例会です。

 みなさんとごいっしょにご冥福をお祈りして最後のお別れの例会と

させていただきます。 

 みなさんどうぞよろしくお願いいたします。 

会長  L. 藤田 宜良

2012 年 8 月 2 日 12:15～  岐阜会館

司会 ： L.渡邉波男

故 L 赤塚 勲  故 L 市原 富朗 合同追悼式 



お別れの言葉            会長 L 藤田 宜良 

                                    赤塚さん 

 赤塚さんは 1991 年に、我が岐阜南ライオンズクラブにご入会になり、約 20 年間、 

我がクラブに在籍していただきました。 

 お亡くなりになる前には出席委員会に所属され、受付でいつもニコニコと皆さんに 

ご挨拶され、本当にクラブライフを楽しんでおられました。 

 市原さん 

 市原さんは 1979 年に入会され、約 33 年間在籍されました。2007 年より優待会員 

になられた後も、記念例会などには奥様と一緒にご出席され、いつも穏やかな笑顔で他の

皆さんとお話されていました。 

 とても暖かいお人柄で、我がクラブの歴史を語る上で欠かせない存在の方でした。 

 昨年度、我々岐阜南ライオンズクラブのアクティビティとして、ながらがわ「ふれあいの森」で植樹を行いました。その際に米寿のお祝いとして一緒

にイタヤカエデを植えさせていただきました。赤塚さんには、あまり体調が優れないにもかかわらず、現地でスコップを握り植樹をしていただきました。

私共も、親孝行が出来たようで、とても楽しいひと時でした。これから私たちはこの樹を、赤塚さん、市原さんとの思い出の樹として、クラブで大切に

育てていきたいと思います。 

 赤塚さん、市原さん、長い間ご指導を頂き本当にありがとうございました。 

 我々は、岐阜南ライオンズクラブの発展に今後とも、努力する事をご霊前にお誓いし、心よりご冥福をお祈りしてお別れの言葉とします。 

 どうぞ、安らかにお休みください。 

 

 
 
 
■ﾒﾝﾊﾞ-ｽﾋﾟ-ﾁ                                   

    「国際会長選挙状況」 

           334-B 地区複合地区国際理事支援委員 L 松波英一 
  
 今から7年前の2005年、日本から国際理事に選出されたＬ山田實雄はシカゴの国際本部

の長期計画委員会の席で衝撃的な未来学者からの報告を聞いた。 

 即ち＜何の対策も立てずにこのまま放置するとライオンズクラブは 20 年先には地球上か

ら消滅するだろう＞との忠告であった。 

 各国から選出された国際理事に意見が求められたが、起死回生を図り得る意見はどの國からも出ず国際理事会に暗雲が立ち込めた時、山田国

際理事の手が挙がり、＜家族委員会を作ろう、これがライオンズを救う唯一の手段だと！＞ 

 日本人の理事から始めて意見が出たと、皆が驚いたのです。 

   Ｌ山田の説明はこうであった。 

 「クラブはファミリーだ。各家庭でも家族は常に情報は常に共有化されており、主人がメンバーなら奥様も息子もクラブを理解し例会・奉仕活動の

内容も習知しライオ二ズムも浸透されているはず。家族を会員とすれば確実にライオンの後継者になり此のプラスの連鎖は永遠に続くだろう。たと

え例会に出席しなくてもメンバーとしての存在価値はあるはず。」というのである。 

 国際会長も各国の理事もＬ山田の意見に感動して、満場一致で家族会員制度が正式に発足した。特にロブロフスキー元国際会長は深い霧が晴

れたと感動し、Dr,ヤマダは素晴らしい、世界のライオンズの救世主になるだろうと絶賛した。日本人の国際理事からの最初の発案で歴史に残るラ

イオンズクラブの国際会則の改正であった。 

 家族会員は日本人Ｌ山田の発案・提言なのである。 

 ■8 月度 誕生日お祝い 

  1 日 L 高橋 弥喜   7 日 L 松波 英寿   8 日 L 後藤 崇之 14 日 L 長屋 宣明

 20 日 L 佐溝 信夫   22 日 L 古田さよ子 26 日 L 原 雅弘   27 日 L 若井 秀一 



 国際会長の選挙に臨む膝元の日本の家族会員が世界の最低の増加率では、日本人にはエストがあるのかと世界の顰蹙をかうだろう。どうも近

年クラブの本来の概念が薄れつつあるような気がします。原点回帰が必要ではないでしょうか。 

 今の日本の政治といっしょで国益を考えず人の足を引っ張る風潮、言わば日本式のライオンズクラブになってしまっている。全ての面において日

本は三流国に陥ってしまっている。 

 参考までに、クラブという言葉に対し国際的な解釈があります。 

 日本が国際社会にデビューしようと懸命に努力した明治時代に、明治天皇が井上外務卿に欧米にクラブがあるがそれは何だと尋ねられ研究する

ようにと仰せられました。 

 井上氏の回答のポイントは、会社、組織人間でなく、一人の人間として存在できる場所だと結論しています。しかし条件があり、必ずプリンシプル

を持つ事、メンバーは堂々としかし偉ぶらず、礼儀正しくユーモアーに満ち人に好かれ立派に振舞う事の出来る人の集まりがクラブです。プリンシプ

ル即ち会長は終生クラブに忠誠をつくすリーダーであると結んでいます。 

 1917 年（大正 6 年）シカゴで発足したライオンズクラブにクラブと云う語句が付いたのは欧米のクラブに対する伝統的な認識があったのです。 

 先日のプサンの国際会議の理事会において正式にＬ山田實雄が第二国際副会長にエンドースされました。即ち＜国際会長に最適最高のライオ

ンである＞とのお墨付きが出たのです。ライオンズの歴史で正式に国際本部で承認された候補者が落選した例はありません。しかし選挙は2013年

ドイツハンブルグでの国際会議閉会式で選挙が行われます。日本の他に英国、ベルギー、フィンランド、インドが立候補しています。選挙権のある

代議員は全員投票に駆けつけて欲しい。更に家族会員を増やし一人でも多くの代議員を増やし世界会長を日本から、334-B から、地元から、我々

の仲間から立派な投票数で国際会長を当選させなくてはいけない。 

 元気な日本を世界にアピールする最高のチャンスでもあります。 

                           
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
環境委員会                                     

『長良川を美しくしよう運動の会』 

  平成 24 年 8 月 5 日（日曜日）午前 6 時 00 分～午前 7 時 00 分 
         場所 岐阜グランドホテル前 駐車場にて受付 

参加者多数希望 

       雨天時 8 月 26 日（日曜日）に変更 

計画委員会 

 CN54 周年記念例会 

平成 24 年 9 月 20 日  １７時 30 分～ 

  場所 岐阜グランドホテル ロイヤルシアター 

参加者多数希望 

 
 

  

 

 オリンピックあれこれ 

   ロンドンオリンピックは 3 回目ですが、 日本の参加は、始め 

 てです。 

      第 1 回  1908 年  明治 41 年 

            日本にはまだ組織がありませんでした。 

      第 2 回  1948 年  昭和 23 年 

            終戦後間もない IOC より ドイツと共にオミット

ＴＴ Ｌ安原勝文 

  

◎羽島ライオンズクラブ 

 ７月２３日事務局に会長、幹事、会計の３名がおいでになり、本年

度もよろしくお願いしますということで。          ・・・10,000 円

 

◎Ｌ若井秀一、Ｌ安江靖和、Ｌ川田基弘、Ｌ佐溝信夫、Ｌ古田さよ子、

  Ｌ堀田基和 

  我母校県立岐阜商業高校の甲子園出場が決定しました。オリン

 ピック開催中ですが、応援をよろしくお願いします。 

                                  ・・・18,000 円

 

◎Ｌ遠藤昌克 

  ロンドンオリンピックで、所属保険会社の上野順恵選手（女子柔 

 道）が銅メダルを獲得しました。中村美里選手は残念ながら初戦 

 で敗退しましたが、後援会元副会長として一人でもメダルを取って

 くれ大変うれしく思っております。その喜びとして。 

                                  ・・・10,000 円

 

◎Ｌ篠井 力 

 会社が、おかげさまで創業６０周年をむかえることができまし

た。                                ･･･30,000 円

 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   正会員 80 名      出席 ６９名 

   出席率 86．3％     前回の補正 98．75％    

   ファイン ＆ ドネーション  １４２，５００円 

 

会計 L. 後藤 正

【委員会記録】 

 7 月 25 日 出席委員会 宮房 

【委員会・その他のお知らせ】 

 8 月 3 日 18:00～ ５５周年記念会式典部会     岐阜会館 

 8 月 4 日 12:00～ 夏期 YCE 生引継ぎ        バンビーナ  

                          国際プログラム委員会 

 8 月 4 日～8 月 19 日 夏期 YCE 生 イタリア(17･男)   

  Fabio CARAPELLESE  ホストファミリーＬ中村明常 

 8 月 6 日 14:00～ ガバナー公式訪問例会 打ち合わせ会議 

                           岐阜グランドホテル 

 8 月 8 日 16:00～ 第一回リジョン会議         十八楼 

 8 月 8 日～9 日 9：00～17：00 ライオンズクエストワーク 

  ショップ開催 岐阜市教育研究所        クエスト委員会 

  

事務局の夏期休暇について 8 月 13 日～15 日    

 緊急連絡先 ： 幹事 伊藤宏幸 080-3608-3035 

 

 

 

 

 

 

■7 月 19 日 18:30 より 55 周年記念会委員長会議が岐阜会館で行わ 

   れました。 

■7 月 23 日 羽島 LC 会長 L.平松芳郎、幹事 L.北川晴一、会計 L.大

島茂が事務局に来局され、会長 L.藤田宜良、幹事 L.伊藤宏幸が

応接しました。 

■7 月 26 日 岐阜中央 LC ZC 訪問例会がエルアリーヴォにて開催さ

れ、ZC L.福村善光、ZCA L.堀三三男が出席しました。 

■7 月 27 日 11：00 より 第一回キャビネット会議が行われ、名誉顧問

L.松波英一、ZC L.福村善光が出席しました。 

■7 月 27 日 14：00 より 市内 8 クラブ親善ゴルフ大会準備会議がホテ

ルグランベール岐山で行われ、ゴルフ部幹事 L.古田正が出席しま

した。 

■7 月 27 日 17：00 より 市内 8 クラブ会長幹事会が行われ、会長 L.

藤田宜良、幹事 L.伊藤宏幸、事務局 武井てるみが出席しました。 

■7 月 31 日 12:00 より プレスマン懇談会が後楽荘で行われ、PR 委員

長 L.中島寛孝が出席しました。 

■8 月 1 日 12:15 より 羽島 LC ZC 訪問例会が AndiamoPartenza ホテ

ルにて開催され、ZC L.福村善光、ZCA L.堀三三男が出席しまし

た。 

 

     Ｌ 山村 均


